

BERICHT

4. April 2016

Cavemen bereiten sich auf die kommende Saison vor

Vorbereitungsspiel in Stuttgart leider verloren / Mannschaft reist mit 16 Mann an



Am vergangenen Sonntag spielte die neu strukturierte erste Herrenmannschaft der Cavemen mit Coach Thomas Kurbel bei sonnigem Wetter gegen die Stuttgart Reds 3.

Am Anfang standen die Cavemen recht schwach da, es wurden hin und wieder Fehler gemacht und einige Punkte zugelassen. Erst im 3. Inning gelang es den Höhlenmenschen, Punkte zu erzielen und zu einer Aufholjagd anzusetzen. Der daraus resultierende Spielstand reichte leider nicht für die Führung der Cavemen und ab dem 6. Inning ließ die Leistung vor allem in der Offensive wieder nach und es wurden wieder ein paar Fehler gemacht und Punkte zugelassen. Das Spiel endete schlussendlich mit einem Spielstand von 13-8 für die Stuttgarter Gastgeber.

Coach Thomas Kurbel konnte aus dem Vorbereitungsspiel einige Fehlerquellen erkennen, die er in den kommenden Trainingseinheiten auszumerzen versucht. So will er zum einen an der generell schwachen Offensivleistung der Villingendorfer Baseballer arbeiten und dafür auch vermehrt die Spieler auf die eigenen Pitcher schlagen lassen. Zum anderen muss am Fielding und den Würfen auf die erste Base gearbeitet werden. Sein Ziel für das Spiel war, dass die Cavemen Spielerfahrung gewinnen, weshalb auch alle 16 Spieler mindestens ein Inning lang spielen durften. Hervorgehoben hat er auch die gute Leistung aller 4 zum Einsatz gekommenen Pitcher.

Das nächste Vorbereitungsspiel gegen die Neuenburg Royals findet am 10.4. um 14:00 Uhr auf dem Baseballplatz Riedwasen in Villingendorf statt.